



 Pièces
 4 Pièces

 Superficie
 113 m²

 Référence
 84953823

 Prix
 1 100 000 €

Roquebrune-Cap-Martin Appartement à vendre (06190)

MAISONS & APPARTEMENTS

Grand quatre pièces à vendre sur la commune de Roquebrune Cap Martin, au cœur d'un renommé quartier résidentiel proche de la Principauté de Monaco. Au premier et dernier étage d'un immeuble historique, appartement en duplex de 113 m² en excellent état avec garage. Composé au niveau inferieur de lumineux séjour, cuisine américaine équipée, chambre à coucher, salle de douche avec fenêtre, WC indépendant, 16 m² de terrasse exposée Sud-Est avec magnifique vue mer panoramique ; au niveau inferieur on trouve deux chambres à coucher et une salle de douche avec WC. Entouré de verdure et au calme ...

Buying property in France, ideally located in Roquebrune Cap Martin, in an exclusive residential district close to the Principality of Monaco: on the top floor of a historic building, for sale duplex apartment of 113 sqm in excellent condition with garage. Composed at the lower level of bright living room, fitted open-plan kitchen, bedroom, shower room with window, separate WC, 16 sqm South-East facing terrace with a magnificent panoramic sea view; at the lower level two bedrooms and shower room with WC. Surrounded by greenery and absolute calm, only a few steps from the seaside and the ...

EDOUARD VII

10 AVENUE EDOUARD VII - 06500 MENTON

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





